

Wahl der Schülermitverantwortung (SMV) 2022/2023

Auch in diesem Schuljahr haben die Schüler/innen der Max-Fellermeier-Mittelschule wieder drei Schülersprecher/innen und eine Verbindungslehrkraft gewählt. Zur gewonnenen Wahl dürfen wir herzlich gratulieren

unserer Schülersprecherin und unseren Schülersprechern

1. Linus Freiberger, 7a
2. Felizia Teichmann, 9a
3. Timur Marker, 6b

sowie unserem Verbindungslehrer Johannes Lemberger.



hintere Reihe: Herr Johannes Lemberger, Felizia Teichmann (9a)
vordere Reihe: Linus Freiberger (7a), Timur Marker (6b)

Die vier Vertreter der Schülermitverantwortung (SMV) stehen allen Kindern und Jugendlichen u.a. bei Fragen oder Ideen zur Gestaltung der Schulgemeinschaft unterstützend zur Seite. Insgesamt haben rund 130 Schüler/innen den Gang zur Wahlurne gewagt. Vorbereitet, durchgeführt und ausgewertet wurde die Wahl von der Klasse 5a unter Anleitung von Frau Kaltenmarkner und Frau Ebauer.

Wir bedanken uns bei allen Kandidaten, die sich um das Amt als Schülersprecher/in beworben haben, sowie bei den Lehrkräften, die uns stets verständnisvoll ihre Türen geöffnet haben.

Verfasser: Karina Kaltenmarkner, Lin Klasse 5a

